

「ドラゴンハイパー・コマンドユニット」の小説・テレビドラマ化について(経緯)

- 新藤総務大臣(当時)が、在任中に株式会社KADOKAWAの池田局長(映画部門責任者)に対して、ドラゴンハイパー・コマンドユニットをテーマにした映画制作を依頼したことを受けて、H24年4月に、KADOKAWA サイドで小説・テレビドラマ化の企画をスタート。
- 平成26年11月11日
高市総務大臣を新藤前大臣、角川歴彦氏(株)KADOKAWA取締役会長、池田局長が表敬訪問。
- 平成27年6月25日
新藤前大臣が、角川歴彦氏(株)KADOKAWA取締役会長、福井澄郎氏 関西テレビ(株)代表取締役社長を消防庁長官に引き合わせる。
- 今後の予定
 - ・ 小説(H27年6月)、テレビドラマ(H27年7月)、映画(H28年夏)の順で制作予定。
 - ・ 小説「ファイアマンの遺言」: KADOKAWAの文芸誌「野生時代」に6月12日(金)に単発掲載され、6月25日(木)に角川文庫から刊行。連続テレビドラマに先駆け、ひとりの勇敢な消防士を描く。
 - ・ 連続テレビドラマ「HEAT」: 7月7日(火)からフジテレビ系で、火曜夜9時スタート・初回2時間スペシャル。(2話以降は、毎週火曜夜10時から)防災に関心のない主人公が消防団へ入団し、消防職員へ転職するまでを描く。
★ 主人公役はアキラ(EXILE)。
 - ・ 映画では、テレビドラマ後の設定で、ドラゴンハイパーの活躍を描く予定。
- テレビドラマは、現在、消防庁及び東京消防庁の全面協力のもと撮影準備が進められている。
- 体制は、以下のとおり。
 - 小 説: KADOKAWA、小説作家 秦建日子
 - テレビ: 関西テレビ、共同テレビ
 - 映 画: 関西テレビ、KADOKAWA